

Herzlichen Dank!

Herzogenbuchsee, im Oktober 2018

# Dr. iur. Hans-Jürg Amsler

*Dankbarkeit ist das Gedächtnis des Herzens – Jean-Baptiste Massillon*

Allen Verwandten, Freunden, Bekannten, Nachbarn und Arbeitskollegen danken wir herzlich für die grosse Anteilnahme, welche uns auf vielfältige Weise durch Blumen, Karten, Spenden zum Ausdruck gebracht wurde.

Im Besonderen möchten wir auch dem Bestatter Timon Wälchli sowie Pfarrer Urs Hebeisen für die sehr würdige Gestaltung der Gedenkfeier danken.

Überdies möchten wir sowohl den Ärzten und dem Pflegepersonal des SRO Langenthal, welche Hans-Jürg medizinisch und menschlich betreut haben, unsere tiefe Dankbarkeit ausdrücken.

Die Trauerfamilie